

Réunion du 15 Mai 2019

Président: M. JB CHAUVIN

Membres : JM BORDIER – JB DAUBA – JL RIDEAU

Invités : M FADHEUILÉ- Y FISCHER- M QUEYRET

Excusé : R CORFOU

Compte rendu de la préparation de la compétition nationale des 6 et 7 juillet à La Teste

La Commission passe en revue le cahier des charges reçu de la Fédération : en voici le résumé :

Pare filets : En cours de réalisation

Tribunes : Etude en cours , mais difficultés rencontrées pour l'instant dans la réalisation.

Médecins : Mathieu Queyret s'occupe de cette mission.

Bénévoles :

Besoin de 9 personnes (8 Bénévoles + 1 responsable) : recherche en cours , à déterminer.

Ramasseurs de balles : Recherche en cours auprès du club d'Arcachon (avec un responsable).

Terrain : Vu le 26 Mars par Fédération-→ OK .

Gestion du terrain : Mise aux normes dans les semaines 24 & 25.

Vestiaires : Visite faite le 26 mars :→OK.

Sanitaires : Devis demandé à fournir à la Fédération.

Sonorisation : Présence du camion Ligue , mais Sono mise en place par Fédération.

Minibus : Démarche faite pour une pré réservation de 6 minibus du vendredi soir au dimanche soir.

Hébergement : liste communiquée à la Fédération par Mathieu Queyret.

Restauration : Message de Mathieu Queyret à Frédérique Ingels le 15.05.2019.

Jean Bernard Chauvin ,président de la commission, se charge de prévenir Daniel Guignard , président de la commission des compétitions , et membre du Comité Directeur , afin de l'informer officiellement de cette manifestation., et espère sa présence sur le site .

De plus , il va contacter , Christian Boude pour désigner des bénévoles (encadrants et officiers de liaison).

Interligues Beach Soccer

Il est à noter que cette compétition se déroulera le 29 juin à Saint Jean de Monts (U19/U21) ;

Elle réunira les Ligues de Bretagne / Nouvelle Aquitaine/ Pays de Loire .

Notre Ligue sera encadrée par Arnaud Proust.

Compétitions départementales , puis régionale

Tous les Districts ont été avisés le 26 Avril qu'ils avaient la possibilité d'organiser une compétition départementale qui déterminera les qualifiés pour la finale régionale.

La commission réitère cette demande afin que les clubs intéressés se manifestent au plus vite et devrait relancer téléphoniquement les clubs ayant participé les années précédentes .

Jean Louis Rideau précise qu'il dispose d'une quinzaine d'arbitres intéressés, avec comme référent Frédéric Dartial.

La finale régionale devrait avoir lieu le 23 juin à Saint Médard en Jalles sur le site de Ball en Jalles disponible ce jour là .(info de Yannick Fischer).

La commission fixe la prochaine réunion, lors de laquelle un nouveau point sera fait le Vendredi 7 juin , à 10 Heures , au Haillan.

Le Président,
J B CHAUVIN

Procès-Verbal validé le 27/05/2019 par le Secrétaire Général, Luc RABAT